



© Privat

Turniersieger beim Fußballturnier der SBBZ-Schulen

Letzte Woche trafen sich zum Fairplay-Fußballturnier des Albecker-Tor-Schulzentrums vier SBBZ-Schulmannschaften in der Albecker-Tor-Sporthalle.

Die 40 Schülerinnen und Schüler traten in einer Doppelrunde gegeneinander an, wobei neben dem sportlichen Erfolg vor allem das faire und respektvolle Miteinander im Vordergrund

stand. Am Ende landete die Heimmannschaft des Albecker-Tor-Schulzentrums, SBBZ Lernen ohne Punktverlust auf dem ersten Platz.

Ein besonderer Dank gilt dem Schulförderverein der Schule „Kindern Zukunft Geben e.V.“ für die Pokal- und Sachspenden.